



秋季自動車・  
農機具合同展示会

9月2～3日の2日間、西之表市のプラッセだいわ種子島店駐車場特設会場において、秋季自動車・農機具合同展示会が開催されました。



▲多くの来場者で賑わいました

会場には、最新鋭の農機具や注目の新車が多数並び、多くの来場者で賑わいました。職員も来場者からの質問に丁寧に答え、お客様のニーズにあった商品を紹介し、まだ暑さが残る中、会場の至る所で、じっくり購入を検討する姿がみられました。

西之表市野菜部会協議会  
ばれいしよ部会設立総会



▲会場の様子

9月15日、ホテルニュー種子島において、西之表市野菜部会協議会のばれいしよ部会設立総会が開催されました。会長より、「昨年は、4月以降に出荷が見られたので、今年も、価格が低下する前の4月までには、出荷が終わるようにしましょう。」と挨拶がありました。議案はすべて無事承認され、梶原敏夫さんが会長に就任しました。

JA女性部と  
JA役職員の語る会

9月4日、JA種子屋久本所でJA役職員とJA女性部との語る会が開催され、約30名の方が参加し、貴重な意見交換が行われました。



▲挨拶をする里部長

女性組合員の加入や各JA事業についての意見・要望が多数だされ、これからのJAの発展に向けた活発な議論が行われました。今回提案された意見・要望に対し各部門と連携を取り合いながら、改善を図っていくこととしました。

年金友の会  
鹿児島県ゴルフ大会



▲見事、準優勝!!

9月7日、霧島市で第4回年金友の会ゴルフ大会が開催され、県内各地区の予選を勝ち抜いた160名が参加し、種子屋久からも8名が出場しました。個人の部では入賞できなかったものの、団体の部では見事種子屋久Aチームが準優勝に輝きました。大会の様子は、10月1日の鹿児島放送（KKB）で午後3時30分から放映されました。



獅子座  
7/23  
～8/22

【全体運】 他人に干渉してもめやすい月。親切のつもりで、おせっかいを焼かないよう、ご用心。開運には趣味を満喫して  
【健康運】 軽く体を動かせば、体調に好影響あり  
【幸運を呼ぶ食べ物】 シシャモ